



Jugendliche spenden 3500 Euro

Den stolzen Betrag von 3500 Euro erbrachte das Benefizkonzert „stay on life“, das die Jugendlichen des „Bauwagen Ingstetten“ (unser Foto) zugunsten des Ingstetter Projektes „Schwarz-Weiß e. V.“ organisierten. Die Jugendlichen waren begeistert darüber, dass über 600 Menschen den Weg nach Ingstetten fanden, um für einen guten Zweck zu feiern und zu spenden. Für gute Stimmung sorgte die junge Babenhausener Band „Notausgang“. Die Leitung des in Kenia arbeitenden „Projekt Schwarz-Weiß“ bedankte sich bei den Jugendlichen und deren ernsthaftem Engagement an Themen der Dritten Welt. Mehr Infos über das „Projekt Schwarz-Weiß-Kinderdorf Nice-View-Children-Village“ sind unter www.kenia-hilfe.com oder Telefon (07300) 919009 oder 0172-8762666 zu erfahren. Foto: Deger